



Jahresbericht 2016

Mit der 1. Versammlung am 7. November 2015 um 19.30 Uhr in Grubes Fischerhütte begann für den Hoopter Faslam die nächste Saison.

(Für Details verweisen wir auf das Protokoll zur 1. Versammlung)

Am Samstag, den 02. Januar 2016, lud Marion zur Bauparty ins Clubheim ein. Dort fand am 6., 13. und 20. Januar 2016 der Stammtisch nebst Stiefeltrinken statt.

Die 2. Versammlung fand am 16. Januar 2016 um 19:30 Uhr im Restaurant „Zur Elbe“ (Fährhaus Hoopte) statt. Im Anschluss gab es eine kleine Vorfreude-Party.

Am 27. Januar 2016 trafen sich die Kinder zum Kinderbasteln in Grubes Fischerhütte und begannen so mit dem Schmücken der Räumlichkeiten.

Am 29. Januar 2016 startete das Faslamswochenende mit der 3. Versammlung und Buddelversteigerung im Hofcafé Löscher. Wir erlebten eine Buddelversteigerung unter der Leitung von Jens-Peter Goes und seinem Team.

Der Faslamssamstag begann um 15 Uhr in Grubes Fischerhütte mit der Kindermaskerade. Mit vielen tollen Spielen unter der Leitung von Edda Wiesch und Katharina Klapprath feierten die Kinder beim Hoopter Faslam.

Der diesjährige Lumpenball stand unter dem Motto „Hoopti Horror Picture Show“ und wurde von zahlreichen Gästen sehr gut angenommen. Dabei hat DJ Jörg Boie mal wieder beste Arbeit geleistet und die Feierwütigen bis in die Morgenstunden zum Tanzen gebracht.

Der Höhepunkt war der Festumzug am Sonntag. Mit 13 Themen und den Hooptis heizten die Faslamsbrüder – und Schwestern den Zuschauern ein. Angeführt wurde der Umzug von den Faslamseltern Mirco Jankowski und Sascha Heinsen. Bei allen Faslamsbrüdern und -schwestern sowie bei den teilnehmenden Gastwagen aus Stöckte, Bardowick und Asendorf möchten wir uns hiermit bedanken.

Im Anschluss an den Umzug wurde in Grubes Fischerhütte weitergefeiert und der Gastwagen-Wanderpokal verliehen. Gewonnen haben in diesem Jahr die Gäste aus Bardowick.

Am Faslamsmontag trafen sich um 9 Uhr bereits die fleißigen Helfer zum Deich aufräumen. Gestärkt mit dem anschließenden Frühstück ging's weiter um 11 Uhr zum Schnorren. Durch die Unterstützung der verschiedenen Verpflegungstationen wurden ausreichend Leckereien für den Abend geschnorrt. Auch die Wurststange wurde in diesem Jahr wieder getragen. Hoffen wir, dass diese alte Tradition weiterhin gelebt wird.

Das beliebte Eieressen begann um 18 Uhr in Grubes Fischerhütte, der wiederum ein tolles



Buffet vorbereitet hat.

Spannend wurde es wie immer bei der Wagenprämierung. Bei den Kindergruppen erreichte Die Eiskönigin den 1. Platz gefolgt von 60 Jahre MC Donalds und den Minions. Bei den Erwachsenen setzte sich erneut die Knüppelassis mit dem Thema „Die Erdbeeren werden mit Hochspannung erwartet“ durch. Gefolgt von Santiano on Elbtour und Die Nr. 1 am Deich sind wir.

Mit der musikalischen Begleitung der Band Fifty Fifty wurde noch bis spät in die Nacht gefeiert.

Der Gastwagen aus Hooppte fuhr in Hanstedt, Toppenstedt und Stöckte mit. Außerdem reisten im September 2 Gruppen zu den Extreme Games nach Hanstedt. Mit einem 3. und einem 10. Platz sind wir sehr zufrieden. Ende September lud die Gastwagencrew die Gastvereine zum Bierpong Turnier ein. Gewonnen hat Stöckte und darf somit das Turnier im nächsten Jahr ausrichten.

In diesem Jahr stand wieder eine Kinderausfahrt an. Mit einem Bus ging es für die Kleinen und ein paar Eltern und Betreuer in den Magic Park nach Verden. Dank bestem Wetter und geringen Wartezeiten hat es allen Teilnehmern sehr gut gefallen.

Auf diesem Weg nochmal ein herzliches Dankeschön an alle Faslamsbrüder- und schwestern, mitwirkenden Gast- und Landwirte sowie an alle Gäste, die für einen vollen Deich und Saal gesorgt haben. Wir freuen uns auf das nächste Jahr.

Aufgestellt Ninja Jankowski Hooppte, den 11.10.2016
1. Vorsitzende